

Hagen Neurath verbesserte sich im Weitsprung um 26 Zentimeter auf 6,23 Meter. Foto: Dietmar Klapproth

Hagen Neurath mit sieben neuen Bestleistungen

Jeweils Fünfter im Fünfkampf und im Zehnkampf

Weinstadt/Schutterwald (red/miqua). Mit tollen Best-leistungen belegte der B-Jugendliche Hagen Neurath (LFV Schutterwald) am Wochenende bei den baden-württembergischen Mehrkampfmeisterschaften des Leichtathletik-Nachwuchses Weinstadt sowohl im Fünfwie auch im Zehnkampf den fünften kampf jeweils Platz.

Vor allem der Samstag (Fünfkampf) war große Klasse. Hagen Neurath verbesserte seine bisherige Bestleistung von 2936 Punkte in Weinstadt auf 3130 Punkte und erzielte in allen Disziplinen neue persönliche Rekorde: Die 100 Meter lief er in 12,27 Sekunden, im Weitsprung kam

er auf 6,23 Meter, die Kugel stieß er auf 12,75 Meter, im Hochsprung überquerte er nach längerer Stagnation erstmals 1,84 Meter, und die 400 Meter lief er in 55,44 Sekunden.

Wetterbedingt war dann der zweite Tag, der den Zehnkampf komplettierte, etwas schwächer. Dennoch gelangen Hagen Neurath mit 3,90 Meter Stabhochsprung (damit war er Bester im Feld) und 5:01,85 Minuten im abschließenden 1500-m-Lauf zwei neue Bestleistungen. Mit 6023 Punkten kam er in seinem zweiten Zehnkampf erstmals über 6000 Punkte und hatte sich gegenüber den badischen Meisterschaften in Engen um 127 Punkte verbessert.